

Pressemitteilung

Berlin, 22.09.2021

Höchstes Holzhotel der Welt ist in Wien geöffnet Das DORMERO HoHo Wien startet mit Benjamin Knapp als Manager

Das Warten hat ein Ende: Ab sofort stehen die einzigartig atmosphärischen Holz-Zimmer im DORMERO HoHo Wien allen Reisenden zur Verfügung. Das 84 Meter hohe DORMERO HoHo Wien umfasst 115 Zimmer und 28 Serviced Apartments in vier verschiedenen Kategorien für Kurzzeitmieter sowie einem großen Seminarbereich im 15. Obergeschoss. Das Restaurant im Erdgeschoss ist kulinarisch in Texas angesiedelt, herzhaftes Burger und die saftigen Shelly's Ribs erfreuen den Gaumen – mit direktem Blick auf den See, im Herzen des *Seeparkquartiers*.

Das Hotel wird unter der Führung des 27-jährigen Benjamin Knapp stehen, welcher zuvor bereits das DORMERO Strandhotel Rügen erfolgreich geleitet hatte: „Ich freue mich auf dieses herausragende Projekt. Das HoHo ist eine Perfektion in Sachen Klimaschutz und Nachhaltigkeit. Es macht mich stolz, dieses Wunder der Architektur zu führen und am Weltmarkt etablieren zu dürfen.“

Das DORMERO HoHo Wien kombiniert einen sehenswerten Style: den 360 Grad Komfort eines ökologischen Lifestyle Hotels mit der Natürlichkeit der sichtbaren Holz-Wände, -Decken und -Stützen aus Fichten. Die klimatisierten Zimmer bzw. Apartments in der Größe von 23 bis 46m² auf 24 Etagen bieten wahlweise Twin- oder Kingsize-Betten, einen praktischen Sitzbereich, Schreibtisch, Flatscreen (inkl. Sky TV) sowie ein separates Bad mit Haartrockner, Kosmetikartikel und Screen Mirror, kostenfreie Minibar sowie Safe mit Steckdose. WLAN steht in allen Bereichen kostenfrei zur Verfügung. Tiere sind ohne Servicegebühr erlaubt. Der Zugang zum [GATE 9 Health Club](#) mit seinem holistischen Ansatz auf 1.500m² ist – inklusive Wellnessbereich mit Sauna – für Hotelgäste kostenfrei. Nur acht Meter entfernt, befindet sich die U-Bahn-Station Seestadt, in 25 Minuten erreicht man die Wiener Innenstadt. Parkmöglichkeiten gibt es in der Inhouse Tiefgarage.

Bildhinweis:

Benjamin Knapp/Dormero

Über DORMERO

DORMERO wurde von Marcus Maximilian Wöhrl, DBA gegründet und ist dafür bekannt, überholte Muster aufzubrechen und sich darauf zu besinnen, was die Gäste wirklich wollen. DORMERO glaubt, ein ausgefallenes Hotel muss das Wesentliche perfektionieren, um persönliche Freiräume der Fantasie zu schaffen. Daher definiert sich die Marke über raffinierte Details und den Slogan „Stay fancy“.

DORMERO betreibt derzeit 35 Hotels in vier Ländern. Hauptsitz der DORMERO Hotel AG ist Berlin.

ENDE

Buchungshinweis: www.dormero.de

Pressekontakt: DORMERO Hotel AG | Schloßstr. 67, 14059 Berlin

Ansprechpartner: Herr Carl Gregor von Hollen, Tel.: +49 152 225 79 805

presse@dormero.de